

Ateliers de mathématiques

Nous faisons des ateliers de mathématiques. Tout d'abord, on fait des ceintures de problèmes. Ça consiste à faire des problèmes pour passer à la couleur suivante, c'est de plus en plus dur. On fait aussi de la géométrie : on trace des carrés, des rectangles, des parallélogrammes. On apprend à les tracer avec un compas et une équerre et une règle. On fait aussi des jeux de mathématiques (des dominos de division et pleins d'autres choses) Et pour finir on fait des ceintures d'opérations.

Ethan et Enzo

Exposés

On a commencé par choisir un animal de la forêt, par exemple le sanglier, le geai, le lapin, le papillon, le renard ... On a fait des recherches comme le poids de l'animal, son nom en latin, combien de portées il a par an, son habitat. On a tapé l'exposé à l'ordinateur puis on l'a présenté aux autres.

Enzo et Ethan

Hôtel à insectes, nichoirs, mangeoires

Au tout début nous avons dessiné nos hôtels à insectes, nichoirs ou mangeoires avec les bonnes longueurs sur une feuille blanche puis nous avons construit avec des feuilles blanches notre structure pour voir à quoi ça ressemblait. Plus tard nous l'avons construit avec des planches de bois, c'était plutôt dur.

A la fin, nous allons les mettre dans le jardin.



Enzo et Ethan



CM NEWS N°4

Vendredi 22 janvier 2021

Les sablés de Noël

On était par groupe de 5 dans la cantine avec des emporte-pièces de Noël. Nous avons à notre disposition du beurre, du sucre, de la farine, du quatre-épices, du sucre vanillier, du sel et des œufs. D'abord, nous avons tout mis dans le saladier. On a mélangé. Ensuite on a mis en boule la pâte. Puis nous avons étalé avec un rouleau à pâtisserie. Après on a pris les emporte-pièces et on les a placés pour faire des sablés de Noël. Nous les avons faits cuire et le lendemain nous les avons mangés avec la classe des ce1 ce2.

Bastien et Jadelia

Ceintures de multiplications

Tous les matins, quand on arrive dans la classe la maîtresse nous met un chronomètre d'une minute. Nous avons des multiplications à faire à chaque ceinture de couleurs (ceinture blanche, jaune, orange, rose, vert clair, vert foncé, bleu clair, bleu foncé, mauve, violet, marron, noir et brillante). On a une fiche avec ces couleurs et nous marquons la date si on a réussi la ceinture.

Bastien et Jadelia

Blague

Pourquoi les jardiniers restent toujours dans leur jardin? Parce qu'ils jouent avec leurs pote âgé.

Land art

La maîtresse nous a montré des photos sur le land art. Nous sommes allés en forêt, on a pris des branches, des feuilles, de la mousse etc. Nous étions par 2. Et on a construit des formes ou des choses : des cœurs, des feux de camps, des mandalas etc. Le land art c'est de l'art avec des choses de la nature.

Bastien et Jadelia

